

212359 - Voici une femme convertie à l'islam dont la famille fait tout pour l'en détourner. Que f-devrait-t-elle faire?

question

Une russe s'est convertie à l'islam et s'est mise à porter le voile. Sa famille s'y oppose bruyamment. Elle veut le détourner de l'islam. Elle fut amenée à la police pour discuter avec elle à propos de sa conversion. Quand elle a persisté, ils ont brûlé tous ses vêtements et lui ont acheté des habits courts. Elle ne quitte plus la maison depuis quatre mois. On lui impose des restrictions. Agée de 20 ans, elle est la seule musulmane de sa famille et ne dispose pas de mahram. Quand elle sort, sa famille la surveille étroitement. Même son téléphone est soumis sous écoute. Que devrait-elle faire dans ce cas? Faut-il qu'elle parte ou reste sur place?

la réponse favorite

Louanges à Allah

Cette fille doit quitter l'endroit où elle est combattue et éprouvée pour sa foi pour se rendre au lieu le plus proche où elle pourra pratiquer sa religion en toute sécurité. Il n'y a aucun inconvénient à ce qu'elle fasse recours à des russes ou à mentir ou à chercher l'assistance d'une personne sûre afin de l'aider à se sauver.

Il ne lui est pas permis de rester dans un endroit où elle est soumise à l'épreuve à cause de sa foi, à moins qu'elle ne puisse absolument pas se sauver. Si elle n'y parvient pas, qu'elle reste endurante et cherche à travers sa souffrance la satisfaction d'Allah. Qu'elle ne réponde pas aux provocations de manière à les rendre plus agressives et à lui infliger plus de châtiments. Qu'elle sollicite le secours d'Allah par le biais de l'invocation. Qu'elle demande qu'Allah lui aménage une issue heureuse. Qu'elle multiplie le dhikr dans une parfaite humilité, notamment pendant les heures d'exaucement.

Il est du devoir de toute personne qui est au courant de sa situation de l'aider car il n'est pas permis à un musulman de laisser son frère en religion livré à une épreuve en raison de sa religion alors qu'il est en mesure de le libérer.

Allah le sait mieux.